

Kasad Apresiasi Babinsa Pakisaji Yang Bentuk Yayasan Bagi Penyandang Disabilitas

Suhendi - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

May 3, 2023 - 18:52



MALANG – Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman mengapresiasi upaya Sertu Tri Joko, Babinsa Koramil 0818-07/Pakisaji Kodim 1818/Malang, dalam memberikan sumbangsih pemikiran untuk mengatasi permasalahan penyandang disabilitas di wilayah binaannya.

Apresiasi tersebut disampaikan Kasad yang kala itu didampingi Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana, Ny. Rahma Dudung Abdurachman, saat

mengunjungi Yayasan Disabilitas Kartika Mutiara, sekaligus Launching Logo Yayasan Kartika Mutiara, di Markas Koramil 1818-07/Pakisaji, Malang, Jawa Timur, Rabu (3/5/2023).



“Ini sungguh luar biasa, artinya saya bangga ada seorang Babinsa, namanya Sertu Tri Joko. Ia telah mengimplementasikan Tujuh Perintah Harian Kasad, yang mana setiap prajurit harus mengerti kesulitan rakyat dan harus mampu mengatasi kesulitan rakyat, apapun kesulitannya,” ujar kasad.

Lebih lanjut Kasad mengungkapkan bahwa Sertu Tri Joko lah sosok yang berjasa di balik berdirinya Yayasan Kartika Mutiara sebagai wadah bagi anak-anak maupun orang dewasa penyandang disabilitas di wilayah tersebut. Dimana mereka kemudian diberikan keterampilan agar dapat produktif menghasilkan produk-produk yang dibutuhkan masyarakat.



Dalam kesempatan tersebut, Kasad, Ketum Persit KCK, dan Pangdam V/Brawijaya beserta jajarannya meninjau kegiatan keterampilan, serta berdialog dengan anak-anak penyandang disabilitas disana. Tak lupa, Kasad juga menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada Bupati Kabupaten Malang dan pengusaha setempat karena telah mendukung dan membantu Yayasan Disabilitas Kartika Mutiara.

Di akhir kegiatan, Kasad menyerahkan bantuan modal usaha kepada Yayasan Disabilitas Kartika Mutiara sebesar Rp. 50.000.000,- dan Ketum Persit KCK juga menyerahkan tali asih berupa bingkisan serta bantuan berupa kursi roda, peralatan mencuci motor, dan alat bantu tongkat. (Dispenad)